



Enero 28, 2019

Autoridades provinciales, nacionales y de la Sociedad Rural del Neuquén participaron del evento. También se desarrolló la novena exposición de Caballos de la Patagonia.

Se realizó ayer la 77° edición de la Expo Rural de Junín de los Andes, junto con la novena exposición de Caballos de la Patagonia. La cita fue en el predio que la Sociedad Rural del Neuquén posee en la localidad de Junín de los Andes. El acto oficial contó con la presencia de autoridades provinciales, nacionales y de la Sociedad Rural del Neuquén.

De la actividad participó el ministro de Producción e Industria, Facundo López Raggi, quien saludó a los presentes y felicitó a los miembros de la Sociedad Rural por la organización del evento, en especial al presidente de la institución, Martín Zimmerman. “Es un gusto para mí y una gran responsabilidad estar aquí frente a ustedes para contarles y hacer una síntesis de los principales aspectos de la gestión, en particular de los aspectos productivos de la provincia”, indicó.

Aseguró que “luego de un año difícil como lo fue el 2018, por la situación económica que atraviesa el país, Neuquén es la única provincia que se mantuvo firme porque tiene sus raíces fuertes y más vigentes que nunca, que a pesar del contexto ha crecido, ordenado sus cuentas fiscales, ha progresado y se sigue desarrollando económica y socialmente”.

Entre otros aspectos, destacó que “es un hecho histórico, en el marco de la reciente cumbre del G20 y luego de fuerte trabajo de la Secretaría de Agroindustria de Nación, en particular del Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa), haber firmado el protocolo sanitario para la exportación de cerezas argentinas a China, y anteriormente la apertura del mercado japonés para las carnes bovinas y ovinas”.

En este sentido, recordó que el año comenzó “con la exportación de 160 toneladas de cerezas argentinas saliendo los primeros 8 contenedores desde Neuquén vía marítima por puertos chilenos, con cerezas provenientes de establecimientos productivos de Neuquén, Rio Negro y Chubut”.

A esto se suma que “desde el gobierno provincial estamos impulsando un proyecto para que inversores privados puedan desarrollar el servicio de cargas en el aeropuerto de Neuquén, lo que permitirá llegar con vuelos directos a mercados con fruta primicia y otros agroalimentos como las truchas con logística más eficiente”, detalló.

“Esta apertura de mercados externos, nos permite poner en valor el status sanitario de nuestra región, protegida por la barrera sanitaria, con gran trabajo de años de SENASA, las provincias patagónicas y los privados”, dijo y añadió que “estamos convencidos que el status sanitario de nuestra Provincia y de la Patagonia debería expandirse hacia el norte de la barrera, nivelar hacia arriba, así todo nuestro país puede gozar de los beneficios que supimos conseguir para nuestra producción”.

Destacó el trabajo para atraer inversiones agroindustriales, “que generen valor agregado a la calidad sanitaria descripta”, y recordó la convocatoria a inversores que lleva adelante el gobierno para proyectos de desarrollo de 620 hectáreas lindantes al oeste de Plaza Huincul para la producción agropecuaria.

“También es un hecho histórico la decisión del Gobernador Omar Gutiérrez de tomar créditos de largo plazo para una obra estratégica como lo es avanzar con la Electrificación Rural, como lo hicimos en el Norte y Centro, a la Zona Sur: Junín de los Andes, San Ignacio, El Salitral, Las Coloradas y Catan Lil para que en el área rural, nuestra gente pueda elegir seguir haciendo lo que quiere y sabe hacer, en sus lugares de origen”, dijo.

Destacó el “crecimiento sostenido del stock ganadero provincial, lo que alienta al desarrollo futuro de la actividad y la puesta en marcha de los mataderos de Aluminé, Loncopué y Andacollo, que además de proveer de un sitio para asegurar la sanidad animal y la salud pública, acerca los sitios de faena a los productores, permitiéndoles incorporarse a la actividad formal”. En este sentido, consideró que “tenemos como desafío atraer a nuevos interesados en producir carne en nuestra Provincia con experiencias que integran el forraje con la producción ganadera con buenos resultados.

En términos de modernización de trámites para el productor, informó que “se ha concretado la elaboración del sistema de Expediente Digital para la tramitación de Boletos de Marca, cumpliendo la palabra empeñada por nuestro gobernador Omar Gutiérrez, en este mismo lugar”.

De este modo, “estamos implementándolo en ocho de las Agencias de Producción Provinciales (Aluminé, Andacollo, Añelo, Chos Malal, Junín de los Andes, Loncopué, Picún Leufú y Zapala) y seguiremos avanzando durante 2019, con la optimización de la conectividad en estas oficinas para que el trámite sea todo lo ágil que los productores necesitan”.

También “en trabajo conjunto con SENASA, estamos ya en la etapa de pruebas, previa a su puesta en marcha de un sistema que unifica el trámite de guía de traslado y DUT para generar un único trámite que permite realizar todo vía web, inclusive el pago.

Destacó el crecimiento del incentivo ganadero y los créditos que se otorgan a través del Centro Pyme para productores bovinos más grandes, además de la ampliación de las líneas de créditos que otorga el Banco Provincia del Neuquén (BPN), “en la línea ganadera abierta y vigente, que se amplió de acuerdo a lo solicitado por el sector, incorporando la posibilidad de tomar crédito para la retención de vientres a una tasa subsidiada del 20% anual, a pagar en 48 meses”.

Luego de realizar un repaso de todas las áreas de producción en las que el ministerio desarrolla políticas públicas, destacó que “las políticas de desarrollo rural se centran en mejorar la calidad de vida de las familias rural, para acompañar a los neuquinos que continúan eligiendo su lugar de origen para vivir, haciendo lo que quieren y saben hacer: producir. Para ello trabajamos principalmente para mejorar la infraestructura y servicios”.

Por último, consideró que “en un escenario macroeconómico y financiero difícil en el país, juntos estamos consiguiendo resultados. Neuquén puede mostrar claramente cómo en diferentes sectores económicos como el agropecuario, crea condiciones para que ustedes, los privados, las pymes, los emprendedores sigan optando por la inversión productiva y no por la especulación financiera, convirtiendo a nuestra provincia en una de las que mayor inversión recibe en el país. Esto no es casual, es el resultado de la planificación, la innovación, la seriedad y responsabilidad en la presentación y abordaje de nuestras oportunidades y resolución de problemas, con reglas de juego claras y estables y con estabilidad política”, dijo.

Neuquén Informa